

# Böhl feiert Gesamtsieg

## Bad Berleburger rennt beim Greifenstein-Berglauf an die Spitze

sz **Katzenfurt/Edingen.** Es ist ein Lauf, der es in sich hat – der Greifenstein-Berglauf. Insgesamt knapp 300 Teilnehmer waren beim Rennen der LG Dill von Katzenfurt nach Edingen am Start. Zunächst absolvierten sie dabei 2,5 Kilometer auf flacher Asphaltstraße, ehe sie über eine Distanz von 2,8 Kilometern und einer Höhendifferenz von 260 Metern noch einmal richtig ins Schwitzen kamen – bei immerhin über 25 Grad Celsius Außentemperatur.

Gesamtsieger war der Bad Berleburger Timo Böhl, der in Diensten des TVE Netphen steht. Der Triathlet absolvierte den Kurs in 21:08 Minuten – und lag damit deutlich vor seinem Verfolger Christoph Kahn (TuSpo Hörbach), der 1:12 Minuten später die Burgruine erreichte.

Julian Göbel landete in 24:58 Minuten auf Rang 11, Jonas Schmidt in 25:28 Minuten auf Rang 16 – beide sind eigentlich Skilangläufer des SC Rückershausen. Schmidt sicherte sich zugleich Rang 3 in der Altersklasse U 18, Göbel Platz 4 in der Altersklasse M 30, in der auch Sieger

Böhl startete. Der B-Kreisliga-Kicker Daniel Althaus vom FC Benfe lief in 27:21 Minuten auf Platz 30 im Gesamtklassiment und auf den 3. Platz in der Männer-Hauptklasse. Als Zehnter kam Jens Afflerbach von den Sportfr. Birkelbach in 27:59 Minuten ins Ziel – in der Altersklasse M 45 bedeutete dies Platz 4.

Die Fischelbacherin Cornelia „Conny“ Wagener von der LC Eschenburg war zweitschnellste Frau und mit einer Zeit von 28:22 Minuten – in der Altersklasse W 60 siegte sie zugleich. Für den VfL Bad Berleburg waren Diethild Drescher-Eigner (29:21 Minuten) und Carolina Eigner (33:51 Minuten) am Start, die auf Rang 2 in der Altersklasse W 60 beziehungsweise auf Platz 1 in der Weiblichen U 18 landeten.

Dirk Homrighausen (31:32 Minuten/Platz 11 in der Altersklasse M 50) und Susanne Homrighausen (34:07/Platz 4 W 40) starteten ebenfalls für den VfL Bad Berleburg. Joachim Hackler (31:46/Platz 5 M 60) und Bernd Frank (32:10/Platz 7 M 55) vom SC Rückershausen vertraten ebenfalls die Wittgensteiner Farben.



Timo Böhl, Jonas Schmidt und Julian Göbel waren beim Greifenstein-Berglauf erfolgreich unterwegs.

Foto: privat